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Тема выпуска: Делайте любое дело ... как для ГОСПОДА!
«И всё, что делаете, делайте от души, как для Господа, а не 

для человеков,» - наставляет нас святой апостол Павел в по-
слании к Колоссянам. Конечно же, есть одна поправка. По-
правка - более для неверующих или только что пришедших 
в церковь - поскольку люди воцерковлённые сами хоршо 
понимают, что любое наше дело изначально должно быть 
Богоугодным (соответствовать Божьим заповедям), ибо ни-
какой грех не может совершаться для Бога. Во всём же про-
чем: и в церкви, и дома, и в учёбе, и на работе, -  чем бы мы 
ни занимались, абсолютно всё надо изо всех сил стараться 

выполять так, как будто мы делаем это лично для Бога. И тут уже 
нет разницы между молитвой и, предположим, выполнением 
простых бытовых обязанностей.

Зная, что Христос постоянно находится рядом с нами и в нас, в 
жизни христианина не может быть никакой халтуры. "И всё, что 
вы делаете словом или делом, всё делайте во имя Господа Иису-
са Христа,  благодаря через Него Бога и Отца» - ещё раз говорит 
апостол Павел чуть ранее в той же главе. И напоминает в конце, 
в стихе 24: "...ибо вы служите Господу Христу!"

Протоиерей Сергий Ашиток

« И всё, что делаете, 
делайте от души, как 
для  Господа, а не для 

человеков...»
Колоссянам 3:23.

Два осенних фоторепортажа:
Молодёжно-подростковый клуб «Купина» на ежегодной уборке Шуваловского кладбища

Совместная трудническая бригада: расчистка территории после строительства около Воскресной школы

13-15 ноября в Павловске прошёл Образовательный форум пра-
вославной молодежи «Уроки апостолов, теперь и всегда», куда 
приехали молодые люди из различных Храмов Санкт-Петербурга 
и Ленинградской области. От нашего, Спасо-Парголовского, храма 
поехала небольшая группа, я была в их числе.

Не могу не отметить очень хорошую организацию Форума, про-
грамма была продумана до мелочей. Это был уже третий образо-
вательный форум, который имеет своей целью знакомство между 
собой представителей молодежных клубов приходов Санкт-Пе-
тербургской епархии, обмен опытом, интересными идеями и 
предложениями.

Была выбрана очень интересная и актуальная тематика форума, 
на протяжении двух с половиной дней мы рассуждали над двумя 
путями к Богу: семья и монашество. Были лекции, тренинги, прак-
тикумы, библейские чтения и, конечно же, совместные молитвен-
ные правила и воскресная Литургия. Запомнилась вечерня и пред-

причастное молитвенное правило, когда в тёмном зале все 
130 участников форума молились с зажжёнными свечами, 
со вниманием и благоговением к читаемым молитвам.

Мы размышляли над фрагментами посланий апостола 
Павла к Коринфянам, где Он пишет о назначении супру-
жества и монашества, об отношениях между супругами: 
любви, уважении, послушании. Было интересно и самой 
порассуждать, и услышать мысли окружающих нас людей. 
В те моменты, когда наши рассуждения заходили «в тупик», 
на помощь приходили наши батюшки, которые разъясня-
ли, поясняли и рассказывали, как послания Апостолов 
воплотить в сво-
ей жизни, пока-
зывали, что это 
возможно, на 
примерах своих 
семей.

На форуме 
чувствовалось 
желание участ-
ников услышать 
и воспринять 
новое, царила атмосфера доверия и помощи 
друг другу. Конечно же, там мы завели новых 
друзей. Для всей нашей группы этот форум был 
очень полезным и интересным. Благодарю всех, 
кто отвечал за его превосходную организацию, 
интересные и полезные лекции и дискуссии! 
Ждём следующего форума.

Таисия Фирсова

*  Уроки апостолов теперь и всегда  *
Делегаты от Спасо-Парголовского храма приняли участие в форуме православной молодёжи в Павловске

На фото:
- отец Константин Головат-

ский, председатель молодёж-
ного отдела Епархии;

- Евангельские чтения;
- тренинг "собери свою ко-

манду".

Силами двенадцати человек и неизвестного количества посланных на помощь ангелов работа была выполнена всего за два часа! Слава Богу!

От прихода Спасо-Парголовского храма на форуме был представлен видеоролик (посмотреть/скачать), снятый  и смонтированный С.М.Погребицким.

http://www.youtube.com/watch%3Fv%3DHuWmaNiYNRM

